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 ALCALDE PROPONE QUE EL 
GRITO Y FIESTAS PATRIAS SEAN 
SÓLO EN EL AYUNTAMIENTOMIER ASEGURA QUE EL PEF ES PARA 

GARANTIZAR EL BIENESTAR DEL PUEBLO, 
NO PARA LUJOS DEL PODER JUDICIAL
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Fiscalía detuvo a 
huachicoleros y 
descartó aparición 
de más cuerpos 
mutilados en Chiautla
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En Puebla, Voz de 
los Desaparecidos 
participará para 
definir a titular 
de la Comisión de 
Búsqueda

LA MARINA LA MARINA 
COMPRARÁ COMPRARÁ 
EL TREN EL TREN 
TURÍSTICO TURÍSTICO 
DE PUEBLADE PUEBLA
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Hidrógeno verde, la nueva Hidrógeno verde, la nueva 
apuesta de las monarquías apuesta de las monarquías 

del Golfo Pérsicodel Golfo Pérsico
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Ya son casi 900 casos 
de Dengue en Puebla, 
además hay 227 
infectados por Covid
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Si participaré en la Si participaré en la 
contienda de 2024, el contienda de 2024, el 
cargo lo diré al final de cargo lo diré al final de 
año: Eduardo Riveraaño: Eduardo Rivera

  El presidente Eduardo Rivera Pérez informó 
que se formalizó su participación para la con-
tienda electoral de 2024, sin embargo, no se 
ha determinado qué cargo buscará, el anuncio 
oficial se hará a finales de este año.
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“No tengo por qué ofrecer 
disculpas”:  AMLO dice 

que no se burló de la 
desaparición de jóvenes 

en Lagos de Moreno
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La ASE hablará de 
los desfalcos a 
arcas de Puebla

 EN LA 8ª EDICIÓN DE JÓVENES 
TALENTO, EL EDIL ANUNCIÓ QUE 
SE DARÁN 30 MIL PESOS A LOS 
MEJORES PROYECTOS

BUAP LANZA 
CAMPAÑA VS
ADICCIONES

PAG. 4

  “No te pases”, nombre de la campaña contra las adicciones 
que la Rectora Lilia Cedillo presentó ante directivos y tutores de 
unidades académicas, funcionarios universitarios, estudiantes y 
representantes de los medios de comunicación en Puebla.
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ANGELOPOLITANAS

Ignorar un problema no es abatirlo, es el caso del consumo de drogas 
entre los jóvenes.
La rectora de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, la 
doctora Lilia Cedillo, presentó la campaña de promoción y difusión 
“No te pases”, que pretende prevenir y atender el consumo de drogas 
entre los jóvenes universitarios y cuidar el bienestar de los estudiantes 
en un ambiente sano.

La doctora Cedillo describió el nombre de la campaña “No te pases”, la cual luce con grandes 
letras blancas enmarcadas con cintas amarillas.
“No te pases es como esa cinta que ponen en lugares como una advertencia de no pasar, de 
que todos tenemos un límite y sabemos que después de que cruzamos esa línea ya es muy 
difícil que haya retorno, por eso lo importante es que no te pases de esa línea”, explicó.
También se busca generar una conciencia entre los jóvenes sobre los peligros a los que se 
enfrentan al consumir drogas, pues diversos estudios demuestran que cada vez es más 
temprano el consumo de sustancias lícitas como tabaco y alcohol, las cuales son la puerta 
de entrada a drogas ilegales. 
Cifras del INEGI señalan que el consumo de drogas entre jóvenes de 12 a 35 años en el país 
aumentó en un 5 por ciento en los últimos 5 años. Así es que “no te pases”.

El tema de la corrupción panista sigue dando nota, ayer la dirigente estatal del PAN, 
Augusta Díaz de Rivera, dijo estar desconcertada sobre las críticas de la diputada 
Genoveva Huerta sobre la falta de transparencia en la construcción del nuevo 
edificio para el Comité Directivo Estatal pues ella aprobó el financiamiento.
“Me extrañan los señalamientos de Genoveva Huerta porque ella es integrante 
del Consejo Estatal y por tanto fue de las que aprobó el financiamiento para la 
construcción del edificio, que fueron siete millones de pesos con todo y el IVA, 

además obedece a un contrato que está totalmente transparentado”, señaló.
Estimó que las declaraciones de Huerta son un “ataque político”, toda vez que es 

allegada a Eduardo Alcántara y también está involucrada en la sentencia del Tribunal Elec-
toral por actos de violencia política de género en contra de Erika de la Vega, en la jornada 
electoral de 2021.

Son pocos y estar peleados, Fabio Villalobos, renunció al PRI al acusar a Alejandro 
Moreno, dirigente nacional, quien, dijo, está colaborando para destruir y desa-
parecer al tricolor.
“Hoy, el PRI es un partido totalmente desconocido para mí. Alejandro Moreno, 
el dirigente nacional, está colaborando para destruirlo y quizá desaparecer; no 
puedo defender a Alejandro Moreno del fracaso al que lleva al partido. No soy y 
tampoco seré partícipe de tiranías como las que hoy existen”, apuntó.

Aseguró que el PRI fue un partido que lo representó y con el que se identificó por 
décadas, sin embargo, se dijo crítico de las formas de hacer política: “Creo en la con-

vicción e ideales de beneficiar primero a la sociedad y a la militancia antes que a intereses 
particulares de algunos dirigentes”.

Los casos de dengue aumentan en Puebla, informó la Secretaría de Salud que hubo 
42 casos más, con ello se tienen un total de 898 personas con ese virus. No hay 
personas hospitalizadas por dengue, sin deceso en las últimas 24 horas, mante-
niéndose así en tres las defunciones acumuladas.
Se reitera que los poblanos acudan a la unidad médica más cercana en caso de 

presentar fiebre alta, dolor muscular o de articulaciones, náuseas y vómito, dolor de 
cabeza y sarpullido, a fin de recibir la atención adecuada.
Por Covid-19 hubo 27 nuevos contagios y ninguna defunción a causa de la enfermedad. 

Actualmente existen 227 casos activos, entre ambulatorios y hospitalizados de SARS-CoV-2, 
mismos que están distribuidos en 26 municipios. 

Pío, hermano del presidente Andrés Manuel López Obrador, respaldó a Marcelo 
Ebrard y acusó que el proceso interno de Morena está viciado de origen porque 
se aplica un operativo de Estado para favorecer a un “aspirante” presidencial 
al estilo del PRI de los 80s.
En un video difundido en sus redes sociales, el tabasqueño acusó -sin mencio-
narla, pero en clara alusión a Claudia Sheinbaum- acarreo de funcionarios para 
acudir a asambleas informativas y despilfarro de recursos para inundar el País 

de espectaculares.
“Al no haber debates, que son imprescindibles en este proceso como cualquier país demo-
crático, se cometió un gran error porque se le abrió la puerta a la forma de hacer política del 
PRI de los 80s, es decir, se desataron las prácticas priistas que se están aplicando a plena luz 
del día y que consisten entre otras cosas en el acarreo para asistir a las llamadas asambleas 
informativas masivas e inundar todas las ciudades de bardas y espectaculares, exhibiendo 
de esta manera el derroche de recursos.
“De pronto ignoraron que las bardas y los espectaculares no emiten opinión alguna, ni mucho 
menos salen a votar, lo único que producen es un gran malestar ciudadano por la contaminación 
visual, el despilfarro de recursos públicos y la descarada intervención de algunos servidores 
públicos de los tres órdenes de Gobierno para favorecer a determinados aspirantes”.
López Obrador refrendó su apoyo al ex Canciller y aseveró que la gente ya no se deja engañar.
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FGR ATRAERÁ INVESTIGACIÓN 
DEL ATENTADO CONTRA EL 
PERIODISTA CIRO GÓMEZ LEYVA
El periodista Ciro Gómez Leyva compareció ante el Minis-
terio Público Federal para solicitar la facultad de atracción 
de la FGR

REDADA

LIBERAN EN ESPAÑA A MUJERES 
LATINOAMERICANAS OBLIGADAS 
A PROSTITUIRSE
La Policía de España detuvo a dos personas, entre ellas una 
mujer de origen paraguayo, en un operativo en la localidad 
de Motril

FIFA “TIENE LA RESPONSABILIDAD” 
DE QUE EL MUNDIAL 2030 SE 
DISPUTE EN SUDAMÉRICA
Alejandro Domínguez, presidente de Conmebol, insistió 
en que el Mundial 2030 debe celebrarse en territorio 
sudamericano

MURIÓ EL RECONOCIDO 
ACTOR DAVID OSTROSKY
David Ostrosky fue reconocido por su participación en obras 
como ‘La antorcha encendida’ (1996), ‘María Mercedes’ 
(1992), ‘El diario de Daniela’ (1998), entre otro
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Presentó la Rectora Lilia Cedillo la 
campaña institucional “No te pases”

“Queremos que nuestros estudiantes sean los 
futuros ciudadanos: sanos y libres de adicciones”, 
expresó ante la comunidad universitaria y 
representantes de los medios de comunicación

“No te pases” es el nombre de la campaña contra las adiccio-
nes que la Rectora María Lilia Cedillo Ramírez presentó ante 
directivos y tutores de unidades académicas, funcionarios uni-
versitarios, estudiantes y representantes de los medios de co-
municación en Puebla. Una estrategia que reúne esfuerzos para 
desarrollar entornos y ambientes sanos que salvaguarden la in-
tegridad física y emocional de los jóvenes.

“Esta campaña es una advertencia: si cruzamos la línea límite 
-

rayar que las adicciones son un problema de salud pública en 
México y el mundo; una problemática agravada en los últimos 

Al respecto, señaló que en los últimos cinco años el consumo 
de drogas entre la población de 12 a 35 años de edad aumentó 
5 por ciento en México. En el caso del tabaco, que contiene más 
de 30 sustancias carcinógenas, más de 5 millones de personas 
son adictas; y de alcohol, cuya ingesta inicia entre 13 y 14 años, 
20 millones.

Por ello, dijo, “queremos generar conciencia entre la comu-
nidad en torno al peligro que representan las adicciones. Lo 
primero será contener el tabaquismo y el alcoholismo, el primer 
paso que dan los jóvenes en el consumo de drogas más fuertes, 
un paso que no saben diferenciar”.

La Rectora de la BUAP precisó que con la campaña “No te 
pases” la BUAP busca reducir el consumo de estupefacientes, 
pero también atender problemas de salud mental, erradicar la 
violencia de género y prever conductas suicidas, que colocan 

a los estudiantes en una situación de vulnerabilidad y atentan 
contra su vida.

Entre los trastornos más comunes en los universitarios mexi-
canos citó la ansiedad, con una prevalencia de 93 por ciento; 
depresión, 90.7 por ciento; y conductas suicidas, 84 por ciento.

En el tema de la violencia, expuso que de acuerdo con el 
INEGI, más de 70 por ciento de las mujeres en el país ha sufri-
do algún tipo de violencia; en Puebla este porcentaje está en el 
rango de 67.5 y 71.2 por ciento. Las más recurrentes, la violen-
cia psicológica que representa el 51.6 por ciento y la sexual el 
49.7 por ciento.

suicidio consumado en México hay 20 intentos. Entre jóvenes 
de 18 a 29 años de edad, el índice de suicidios se ha incremento 
en más de 14 por ciento.

El lanzamiento de la campaña “No te pases” se llevó a cabo 
en la Unidad de Seminarios de Ciudad Universitaria. Acompaña-
ron a la Rectora Lilia Cedillo en esta presentación la Abogada 
General, Miriam Olga Ponce Gómez; el vicerrector de Docen-
cia, Jaime Vázquez López; la directora de Comunicación Insti-
tucional, Edwins García Hernández; y el coordinador General de 
Atención a los Universitarios, Jorge Avelino Solís.  

Además, medidas de contención y preventivas, como segu-
ridad en el entorno: horarios hasta las 18 horas e información 
clara y precisa; actividades culturales, deportivas y recreativas: 
integración social y de pares, y detección de talentos.    

Al concluir su exposición, la doctora Lilia Cedillo asumió el 
compromiso de respaldar a quienes tengan adicciones, sufran 
violencia y presenten problemas de salud mental y emocional. 
Y precisó: “No pretendemos imponer medidas coercitivas, sino 
ofrecer oportunidades de apoyo para contribuir al bienestar y 
futuro del alumnado; reducir el abandono escolar para que al-
cancen sus metas. Queremos que nuestros estudiantes sean los 
futuros ciudadanos: sanos y libres de adicciones”.  REDACCIÓN

Maestros no quieren 
imposiciones en el 
sindicato del Colegio 
de Bachilleres
Puebla, Pue. Maestros pertenecientes 
al Sitracobp exigieron al director del 
Colegio de Bachilleres José Luis Ná-
jera dejar de meter las manos en el 
proceso, por lo que hicieron el llama-
do a no imponer un líder afín a este y 
sean estos quienes elijan a su repre-
sentante gremial.

Los quejosos, señalaron que el ac-
-

nómica y políticamente de su puesto, 
cuando lo más importante respetar a 
los maestros y a los alumnos.

Aseguraron que desde que José 
Luis Najera, llegó al cargo, el Colegio 
de Bachilleres se ha visto como un 
lugar lleno de injusticias, donde utili-

así como nombramientos a personas 

realizan negocios adentro de la insti-
tución.

Cabe mencionar que este jueves 
inició la recepción de las planillas de 
9:00 a 17:00 horas. Mientras que el 
día de las votaciones se tiene progra-
mado para 25 de agosto.

Cabe mencionar que, desde el 8 
de julio quedó constituido el Comité 
Sindical Estatal Electoral (CSEE) en 
asamblea general extraordinaria, el 
cual tiene la función de emitir y publi-
car la convocatoria para la renovación 
del Comité Ejecutivo Estatal, la cual 
fue distribuida el pasado 27 de julio 
en los 37 planteles del Cobaep, así 
como en la Dirección General.

 ALMA MÉNDEZ

Voz de los Desaparecidos 
en Puebla participará 
para definir a titular de 
Comisión de Búsqueda
Puebla, Pue. La fundadora del Colectivo 
La Voz de los Desaparecidos en Puebla, 
María Luisa Núñez, da a conocer que fa-
miliares de personas desaparecidas van a 
participar en las entrevistas a los aspiran-
tes a la Comisión de Búsqueda, las cuales 
iniciarán este jueves 17 de agosto. 
         ALMA MÉNDEZ
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Eduardo Rivera quiere el Grito y fiestas 
patrias sólo en el Ayuntamiento

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Ri-
vera aseguró que ya invitó al goberna-
dor Sergio Salomón Céspedes Peregri-
na, para que el grito de independencia, 
del 15 de septiembre, se realice desde 
el Palacio Municipal, sin embargo, no 
se ha confirmado su asistencia.

“Llevamos una excelente coordi-
nación con el gobernador del Estado, 
hay una mesa conjunta para llevar esta 
celebración, he ratificado la invitación 
al gobernador del Estado para que se 
celebre el grito del 15 de septiembre 
en el Palacio Municipal, para que ahí 
pueda llevarse a cabo, pues en su caso 
la convivencia”, dijo. 

Cabe mencionar que desde el 13 de 
diciembre del 2022, con el fallecimien-
to del exgobernador, Miguel Barbosa 

Huerta, ésta será la primera celebra-
ción de las fiestas patrias para Sergio 
Salomón Céspedes Peregrina, anterior-
mente, los festejos se realizaban de 
forma separada, en Casa Aguayo y el 
zócalo de la Ciudad de Puebla.

El alcalde aseguró que existe coordi-
nación entre la administración estatal y 
municipal, para realizar estas celebra-
ciones, prueba de ello, es que, antes 
de que finalice agosto, se inaugurará 
la iluminación del centro histórico de 
Puebla.

“Nosotros como gobierno municipal, 
ya estamos como ustedes están obser-
vando, instalando toda la iluminación 
con motivos precisamente de las fies-
tas patrias, esta iluminación (...) habrá 
sorpresas, a finales de este mes estare-

mos inaugurando la iluminación”, dijo.

NADA DE AMBULANTES EN
LA 16 DE SEPTIEMBRE
Cuestionado sobre si habrá instalación 
de vendedores ambulantes, el presidente 

número de permisos, sin embargo, en la 
calle 16 de Septiembre, no se tendrá per-
mitido, por los trabajos para volver peato-
nal, esta vialidad.

“El Cabildo estará discutiendo los per-
misos que se tendrán que otorgar, no 
podrán instalarse ahora, por 16 de Sep-
tiembre, debido a las obras que estamos 
llevando a cabo, pero sí habrá opciones 
de alguna otra avenida, si habrá los per-
misos que se han otorgado en otras oca-
siones”, dijo.  SILVINO CUATE

30 MIL PESOS A MEJORES PROYECTOS DE NEGOCIO EN JÓVENES TALENTO

Ya son casi 900 
casos de Dengue 
en Puebla, además 
hay 227 infectados 
por Covid
Puebla, Pue. Los casos de dengue 
siguen incrementando, según la Se-
cretaría de Salud, en Puebla hubo 42 
casos más, con ello se tienen un total 
de 898 personas con ese virus.

A través de un comunicado esta 
dependencia informó que no tiene 
personas hospitalizadas por dengue, 
además, ningún deceso en las últimas 
24 horas, manteniéndose así en tres 
las defunciones acumuladas.

Se reitera que los poblanos acu-
dan a la unidad médica más cercana 

muscular o de articulaciones, náuseas 
y vómito, dolor de cabeza y sarpullido, 

 227 INFECTADOS POR COVID
En tema Covid-19, se informó que 
hubo 27 nuevos contagios y ninguna 
defunción a causa de la enfermedad.

Actualmente existen 227 casos ac-
tivos, entre ambulatorios y hospita-
lizados de SARS-CoV-2, mismos que 
están distribuidos en 26 municipios.

Además, hay nueve personas hospi-
talizadas y ninguna requiere de venti-
lación mecánica asistida.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Ri-
vera Pérez anunció que como parte de 
las actividades del mes de la Juventud, 
se realizará la Octava Edición de Jóvenes 
Talento, para que desarrollen al máximo 
sus capacidades y cumplan sus sueños.

Los interesados pueden consultar la 
convocatoria en la página del Ayunta-
miento de Puebla, y los 3 proyectos ga-
nadores serán acreedores a un premio 
de 30 mil pesos.

“Qué bueno que el sueño que ustedes 
quieren construir, vengan aquí a demos-
trar que se puede hacer, a mí me en-
canta en especial con los jóvenes, por-
que tienen ese interés, y a pesar de los 

presentes dando los primeros pasos, si 
queremos llegar lejos hay que empezar 
a caminar”, dijo.

Aseguró que en lo que va de la Admi-
nistración han participado 75 jóvenes y 
se han otorgado 340 mil pesos de apoyo 
capital semilla, además, una inversión de 
115 mil pesos en incubaciones de pro-
yectos por parte de la Dirección de In-
novación de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP).

Rivera Pérez dijo que también se han 

destinado más de 25 mil pesos en incu-
baciones en Juntas Auxiliares, para apo-
yar a las zonas lejanas a la capital.

Dijo que esta estrategia está dirigida a 

los jóvenes poblanos que buscan conso-
lidar su empresa o negocio para alcanzar 
su independencia económica.

Aseguró que con este Programa los 

participantes recibieron 6 meses de ase-
sorías por parte de la BUAP para retro-
alimentar sus ideas y dar seguimiento a 
sus proyectos.  SILVINO CUATE
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Fiscalía detuvo a huachicoleros 
y descartó aparición de más 
cuerpos mutilados en Chiautla

LA MARINA COMPRARÁ EL TREN TURÍSTICO DE PUEBLA

Puebla, Pue. El titular de la Fiscalía General 
del Estado de Puebla (FGE), Gilberto Hi-
guera Bernal dio a conocer en los primeros 
siete meses del 2023 se han cumplido 900 
órdenes de aprehensión, entre las que se 
incluye la detención de “El Junior”, junto 
con cuatro personas más en San Salvador 
El Seco, quien tenían el control de activida-
des ilícitas en el Triángulo Rojo. 

Higuera Bernal aseguró que la Fiscalía 
no cierra casos antiguos y busca cumplir 
con la Ley, prueba de ello es que de 2019 
al mes de julio han cumplido con 5 mil 
521 órdenes de aprehensión.

“En 2019 cumplimos mil 175 órdenes 

de aprehensión y aclaró que esto no in-
cluye a las personas que detenemos en 

mil 029 órdenes de aprehensión, en 2021 
fueron mil 117, en 2022 son mil 338, y 
en los primeros siete meses de este año 
ya hemos cumplido casi 900 órdenes de 
aprehensión”, dijo. 

-
ridad a las órdenes de aprehensión que 
tienen relación con los delitos graves, y 
de alta incidencia en Puebla. 

DESCARTA LA FISCALÍA HALLAZGO 
DE MÁS CADÁVERES EN CHIAUTLA 

Por otra parte, Higuera Bernal descartó 
que hayan sido encontrados dos cadáve-
res más en Chiautla de Tapia así como 
un supuesto cadáver de mujeres en 
Huehuetlán, dijo que los últimos tres ha-
llazgos se difundieron con imágenes de 
hechos ocurridos en Veracruz y Oaxaca, 
pero algunos medios de comunicación de 
Puebla retomaron. 

-
cado el grupo criminal que abandonó un 
cadáver decapitado en la colonia Lomas 

disparar contra una vivienda de familiares 
de “El Grillo”.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gobernador Sergio Salo-

Tren Turístico Puebla-Cholula será adqui-
rido por la Secretaría de Marina (SEMAR), 
sin embargo, aclaró que desconocer si la 
estructura de los vagones formaría parte 
del Tren Transístmico, no obstante, ade-
lantó que los recursos obtenidos serán 
para mejorar los servicios en los hospita-
les al interior del Estado. 

El titular del Poder Ejecutivo recordó 
que en el mes de julio, el Congreso lo-

-
tivo de operaciones del Tren Turístico de 
Puebla-Cholula, esto tras de los elevados 
costos de operación que implicaba man-
tenerlo en función, además de la poca 
rentabilidad para el estado.

al Congreso y se ha dado cuantas ya tam-

empezó con el movimiento de los trenes, 

-
bierno federal, por medio de la Secretaría 
de la Marina, para poder dar condiciones 
a todos”, declaró. 

El gobernador dijo que este jueves 
empezó el traslado de los vagones hacia 

de Administración y Avalúos de Bienes 

y cuando se tenga la cifra exacta de las 
ganancias, se emitirá un comunicado con 
esos datos. 

“Una vez que tengamos montos, cos-
tos y todo ese tema, se hará público y 
la intención es que todo lo que pueda 

para equipamiento que nos hace falta 
en diferentes hospitales al interior del 
estado.

Recordemos que, en su momento se 
informó que del 2016 al 2021 el fun-
cionamiento del tren costó 344 millones 
de pesos y los ingresos fueron 4.9 mi-

ganancias, para el estado.  SILVINO CUATE

Estas son las diez 
recomendaciones 
para que la movilidad 
sea más segura en la 
ciudad de Puebla
Puebla, Pue. Como un acto de con-
cientización y para salvaguardar la 
integridad de todas y todos los usua-
rios de la vía pública, el Ayuntamiento 
de Puebla -que preside Eduardo Ri-

un Peatón de 10’ en cinco puntos del 
bulevar 5 de Mayo a automovilistas y 
transeúntes.

Esta actividad realizada en conme-

contó con la participación de todas las 
dependencias del Gobierno Municipal, 

-
dieron diez recomendaciones para 
que la movilidad en la ciudad sea más 
segura y accesible para la ciudadanía.

LAS RECOMENDACIONES QUE SE 
INCLUYEN PARA SER UN ‘PEATÓN 
DE 10’ SON:

EL PEATÓN SIEMPRE ES PRIMERO
CUIDO A LAS NIÑAS Y NIÑOS AL 
MOMENTO DE CRUZAR
BRINDO EL TIEMPO NECESARIO PARA 
PERMITIR EL CRUCE DE LAS PERSONAS
OBSERVO A TODOS LADOS ANTES DE 
CONTINUAR MI CAMINO
EVITO EL USO DE DISTRACTORES EN MI 
CAMINO
RESPETO EL ESPACIO DESTINADO PARA 
CADA USUARIO
PONGO ESPECIAL ATENCIÓN EN LA ZONA 
DE ACCESOS VEHICULARES
SIEMPRE RESPETO LAS INDICACIONES DE 
LOS ELEMENTOS DE TRÁNSITO
RESPETO SIEMPRE LOS SEÑALAMIENTOS 
VIALES Y DISPOSITIVOS DE CONTROL DE 
TRÁNSITO
SOY EMPÁTICO CON TODOS LOS 
USUARIOS DE LA VÍA

 REDACCIÓN
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Mier asegura que el PEF es para 
garantizar el bienestar del pueblo, 
no para lujos del Poder Judicial

En Puebla acabaremos con la corrupción: Nacho Mier 

Si participaré 
en contienda de 
2024, el cargo lo 
diré al final de año: 
Eduardo Rivera
Puebla, Pue. Tras la reunión con el 
dirigente nacional del Partido Acción 
Nacional (PAN) Marko Cortés Men-
doza, el presidente Eduardo Rivera 
Pérez informó que se formalizó su 
participación para la contienda elec-
toral del 2024, sin embargo, no se 
ha determinado qué cargo buscará, 

este año.

como favorable, donde el líder nacio-
nal insistió en su participación, para 
las elecciones del siguiente año, sin 

estará buscando.
“Él insiste de la importancia de par-

ticipar para el proceso electoral 2024 
y como se los he dicho por supuesto 
que yo participaré en el 2024, ¿en qué 
trinchera? ¿en qué momento lo voy a 
comunicar? como lo he mencionado 
en otras ocasiones, lo voy a decidir 

Rivera Pérez reiteró que actual-
mente está enfocado en seguir traba-

al frente del Ayuntamiento de Puebla, 
y sus visitas al interior del estado, se 

su agenda lo permita.

dirigente, también se expusieron las 
condiciones favorables para el Fren-
te Nacional, por ello, espera que este 
escenario se repita para el Frente Am-
plio por Puebla.

“Si Puebla quiere yo le entraré, va-
mos a ver en qué trinchera quieren 
que participe, pero de que hay que 
participar de cara al 2024 todos te-

sostuvo.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue- El diputado Ignacio Mier Ve-
lazco, coordinador del grupo parlamenta-
rio de Morena y presidente de la Junta 
de Coordinación Política (Jucopo), señaló 
que el Presupuesto de Egresos de la Fe-
deración (PEF) es un instrumento para re-
distribuir el ingreso y, con ello, garantizar 
el bienestar del pueblo con los derechos a 

destinados al Poder Judicial y al Instituto 
Nacional Electoral (INE).

El legislador criticó que el Poder Judi-
cial cuente con excesos que van de 15 
mil a 25 mil millones de pesos orienta-

-
lería, equipo, computadoras, personal ni 

22 mil millones de pesos con economías 
presupuestales y esas economías presu-

-

y excesos que tienen en el Poder para 
garantizar sus pensiones vitalicias con el 
cien por ciento de su sueldo, casi, para 
garantizar mantenimiento a sus domici-
lios particulares, para mantener las es-

Al respecto, consideró que es un gasto 
excesivo que debe reorientarse respetan-
do la autonomía del Poder, sin embargo, 

recursos que podrían ascender hasta 25 
mil millones de pesos, pues estimó, de-

berían regresar a la hacienda pública en 

“El Presupuesto es un elemento redis-
tributivo del ingreso; es el único instru-
mento redistributivo que tiene el Estado 
mexicano y se integra con el pago de con-
tribuciones (...) debe de ser también un 

garantice el derecho a la educación, a la 

Por lo anterior, el diputado poblano 

Respecto al INE, Mier Velazco recordó 

importantes en los dos últimos años re-
lacionados con los capítulos 2 mil, 3 mil 

ello, sostuvo que sería preciso revisar el 
incremento destinado al proceso electoral 
que incluye la organización, la instalación 
de las casillas, la capacitación del perso-
nal; además de las prerrogativas de los 
partidos políticos.  REDACCIÓN

-
losofía política para gobernar que permita 
transparentar la información y acabar con 

-

expresó Nacho Mier, coordinador de los 
diputados federales de Morena. 

Ante cientos de estudiantes de la 
universidad Anáhuac, sede del foro 
“Rendición de cuentas, transparencia y 

-
tituto Mexicano para la Transformación 
de la Vida Pública, Nacho Mier indicó 
que en el modelo de gobierno de los 
pasados 30 años imperaba la opacidad 
y la corrupción.

La forma de vida al modo de “el que 
-

canos millones de pesos. Después pre-
tendieron combatir la opacidad creando 
algunas instituciones, pero lo único que 
consiguieron fue aumentarla y generar 
más pérdidas a la ciudadanía; fue un mé-

El también presidente de la Junta de 
Coordinación Política de la Cámara de Di-

-
mos los mismos derechos, los servidores 
públicos están obligados a rendir cuentas 
a la gente, según lo marca la Constitución 
“la soberanía emana del pueblo y por ello 

Puebla ocupa uno de los primeros luga-

res en corrupción a nivel nacional “tene-
mos que cambiar ese escenario, por ello 
la comisión de transparencia del Instituto 

-
puesta para tener un gobierno inteligente 
con contralorías en acción, que aseguren 

y se puedan redistribuir, como es debido, 

-

sibilidad social para fortalecer el sistema 
de transparencia en nuestro estado y así 

de corrupción “merecemos un gobierno 
que rinda cuentas al pueblo sin trampas 
ni engaños y que esté conformado por 

-

 REDACCIÓN
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La ASE hablará de los 
desfalcos a arcas de Puebla

Puebla, Pue. El diputado local del Partido 
Acción Nacional (PAN), Oswaldo Jiménez 

Superior del Estado (ASE), Amanda Gó-

-

722.3 millones de pesos.

hecho a través del coordinador del Grupo 
Legislativo del PAN, Rafael Micalco Mén-

-
mo planteamiento ante la Comisión de 

jueves.
-
-

los procesos de entrega - recepción en la 
-

con la comparecencia de Amanda Gómez 
ante los 41 diputados del Congreso local.

-
greso Local, Eduardo Castillo López dijo 

-
nes de pesos.

-

-

por un proceso administrativo si puede 
ser de manera saludable cerrar esa parte, 

-

-
-

momento para poner fecha y hora de la 

Castro Corro.

Riestra Piña, Humberto Aguilar Coronado, 
-

-
-

estos desfalcos.
-

mólogos en el Congreso local también 
-

citando la comparecencia de la ahora au-
ditora Superior del Estado (ASE), Amanda 

-
do de Puebla.

En ese momento, Mario Riestra Piña 

extinto Banco Accendo, y el segundo, con 
722 millones de pesos por el no pago de 

dos montos reiteró, se formó este soca-
-

sos.  AURELIA NAVARRO

EX REGIDORA DE CLAUDIA RIVERA QUIERE 
COMPETIR POR CANDIDATURA A EDIL POR MORENA

Puebla, Pue. La ex regidora, Libertad 
Aguirre levantó la mano para contender 

capital bajo las siglas del partido Movi-
miento Regeneración Nacional (Morena) 

-
yectoria dentro del partido para participar 

Acompañada por docentes, y colectivos 

parte de la administración de la ex edil 

criticada por sus pocos resultados-, a ella 

el contrario, le amplió su interés de me-
jorar las condiciones de una ciudad tan 
grande como Puebla capital.

la siguiente alcaldesa o alcalde de Puebla 
-

varias acciones en favor de la educación y 

Al partido Morena, Libertad Aguirre 

-
gado el momento levanten la mano para 

de Puebla capital, sin importar si estos 
son hombres o mujeres.

-
dere en el encuesta para elegir coordina-
dora de los comités de la Puebla capital, 
son tiempo de las mujeres, nos hemos 
preparado para estos espacios, lo digo: 
estoy lista para poder estar al frente de 

 AURELIA NAVARRO

Rodríguez Della 
Vecchia levanta la 
mano por la alcaldía 
de Puebla; hay que 
definir en el PAN
Puebla, Pue- Bajo las siglas del Parti-
do Acción Nacional (PAN), la diputada 

interno en busca de la candidatura a 

este espacio debe ser reservado para 
una mujer.

-
-

tar representado por una mujer para 
ocupar esa candidatura en los comi-

-

ciudad Eduardo Rivera Pérez, el candi-
dato a la gubernatura, aun cuando este 

a ejercitar para llegar a su campeona-
to, si ya es tiempo de defunciones (…) 

-

candidatura a la presidencia municipal 

tiene el tiempo encima, aun cuando 
no se haya iniciado de manera formal 

-

la contienda electoral  

competir (Eduardo Rivera Pérez), ya 
-

insisto, ya tenemos el tiempo encima, 
-
-

 AURELIA NAVARRO
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SICARIOS EN 
MOTO ALCANZAN 
A CONDUCTOR 
PARA DISPARARLE 
EN ACATZINGO
Acatzingo, Pue. La noche de este 
miércoles un masculino fue lesionado 
gravemente por impactos de arma de 
fuego cuando circulaba sobre la calle 5 
Oriente y 6 Sur a la altura de la refac-
cionaria.

Versiones de algunos testigos dieron 
a conocer que cuando este hombre cir-
culaba, sujetos desconocidos que iban 
a bordo de una motocicleta negra se le 
emparejaron y empezaron a hacer los 
disparos dejándolo gravemente herido.

Al lugar llegaron servicios de emer-
gencia para brindar la atención y tras-
ladarlo al hospital, hasta el momento 
se tiene conocimiento que su estado 
de salud es grave, al lugar arribaron 
elementos de Seguridad Pública y Po-
licía Estatal, familiares de la víctima 
desconocen el motivo por el cuál su 
familiar recibió este tipo de agresión.

 LUZ MARIA ZAYAS

El Polideportivo de Izúcar estrenó 
tablero digital e inició la liga 
infantil y juvenil de básquetbol

Atlixco se integra 
a la Red Estatal 
de Monitoreo 
Atmosférico
Atlixco, Pue. Sergio Céspedes Peregri-
na, gobernador de Puebla y Ariadna 
Ayala, presidenta municipal de Atlixco, 
inauguraron la vialidad principal de la 
colonia El Cerril, la cual conecta a varias 
comunidades, así como al municipio de 
San Juan Tianguismanalco.

Asimismo, al interior del Instituto 
Tecnológico Superior de Atlixco, el go-
bernador y la alcaldesa pusieron en 
operación la Estación de Monitoreo 
Atmosférico “Atlixco”, así como la inte-
gración a la Red Estatal de Monitoreo 
Atmosférico (REMA), la segunda en su 
categoría en la región de Atlixco, que 
permitirá realizar un diagnóstico de la 

de contaminación para el bienestar de 
las familias.

Céspedes Peregrina reconoció el tra-
bajo de la munícipe, Ariadna Ayala, a 

Izúcar, Pue.  La administración de la 
presidenta municipal, Irene Olea, sigue 
avanzando en su objetivo de impulsar 
el deporte como una herramienta clave 

elevar la calidad de vida de los habitan-
tes de Izúcar de Matamoros.

El evento destacado fue el emocio-
nante “Juego de Estrellas”, un torneo 
de básquetbol en el que compitieron 
los mejores 20 jugadores de cada cate-
goría: veteranos, femenil libre y varonil 
libre.

Además de los emocionantes parti-
dos, se realizaron concursos como el de 
triples, en el cual participaron jugado-
res de todas las categorías y un con-

curso de tiro para el público en general.
Durante la inauguración del torneo, 

la presidenta municipal, Irene Olea To-
rres, compartió su visión de cómo el 
deporte puede fortalecer el tejido social 
y contribuir al bienestar de los ciudada-
nos, tanto en términos de salud como 
de cohesión comunitaria.

Irene Olea no sólo se limitó a pro-
mover la actividad deportiva sino que 
también materializó su compromiso en-
tregando un marcador digital de alta 
tecnología para la cancha de balonces-
to en el Polideportivo Gilberto Bosques.

Esta inversión mejorará la experien-
cia de los jugadores y los espectadores, 
añadiendo un toque moderno al com-

plejo deportivo.
Además, la presidenta municipal in-

juvenil de básquetbol, demostrando su 
apoyo continuo al deporte desde eda-
des tempranas, fomentando la partici-
pación y la formación de jóvenes atle-
tas en la comunidad.

El gobierno de Irene Olea impulsa el 
deporte en Izúcar de Matamoros bajo 
el enfoque en la promoción deportiva 
como medio para mejorar la sociedad y 
el bienestar de los ciudadanos, a través 
de sus acciones y proyectos, como el 
reciente “Juego de Estrellas” y la entre-
ga del tablero digital en el Polideportivo 
Gilberto Bosques.  REDACCIÓN

quién llamó una mujer aliada de la 
Cuarta Transformación y que está de-
jando huella en Atlixco.

Mientras que la edil, Ariadna Ayala, 
agradeció al gobierno estatal y al presi-
dente de México  Andrés Manuel López 

Obrador, por el apoyo y reconoció la 
labor de los pobladores de esta junta 
auxiliar.  REDACCIÓN



VIERNES.18.08.2023                @diariopuntual       www.diariopuntual.com REGIONAL 11

De visita en Izúcar, Sheinbaum 
asegura que la encuesta definirá 
al candidato a la gubernatura

Puebla, Pue- La aspirante presidencial, 
Claudia Sheinbaum encabezó una de las 
últimas Asambleas Informativas en el 
municipio de Izúcar de Matamoros del 
estado de Puebla, sostuvo que al igual 
que en el proceso nacional, en lo local, 

-
dato a la gubernatura para esta entidad.

De manera muy breve, la militante 
del partido Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), puntualizó que de 
haber alguna reunión entre los aspiran-
tes presidenciales esta sería convocada 
por el mismo partido.

Claudia Sheinbaum ha regresado al 
estado de Puebla por tres veces, en 
esta ocasión se dirigió primero al mu-
nicipio de Izúcar de Matamoros, cerca 
de ella se vio a quien es su coordinador 
político y aspirante a la gubernatura, 
Julio Huerta.

Así como al ex secretario de Educa-
ción Pública, José Melitón Lozano, quien 
aprovechó para reiterar su interés de 
competir por algún cargo de elección 
popular en 2024, su reparación movió 
a varios actores políticos de la región. 
“Vamos a participar, donde más haga 
falta, mi decisión es participar”, fue par-
te de lo que externo.

Claudia Sheinbaum reiteró a los lu-
gareños que durante años ha trabajado 
de la mano con el presidente de Méxi-
co, Andrés Manuel López Obrador, “me 
acuerdo de todos, juntos hicimos esta 
lucha (…) Siempre vamos a decir, es un 
honor estar con Obrador”.  

    AURELIA NAVARRO
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FABRICADO A PARTIR DE ELECTRICIDAD RENOVABLE, 
EL HIDRÓGENO VERDE TODAVÍA NO ES COMERCIALMENTE 
VIABLE Y SU DESARROLLO PUEDE TOMAR VARIOS AÑOS.

P OR H A SH E M O S SE I R A N / A F P

Las monarquías del Golfo Pérsico han cambiado la 
explotación de las energías fósiles y ahora apues-
tan por el hidrógeno verde. Su objetivo es diversi-

-
sito de luchar contra el cambio climático.

Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos y Omán han 
invertido masivamente en este carburante que contami-
na poco y tiene numerosos usos potenciales, haciéndolo 
un recurso lucrativo y respetuoso para el planeta.

Ante la disminución de los ingresos petroleros en los 
últimos años, “los Estados del Golfo quieren tomar el li-
derazgo en el mercado mundial del hidrógeno”, dijo a la 

británico Chatham House.

HIDRÓGENO VERDE, CATALIZADOR DE LAS 
GRANDES POTENCIAS ENERGÉTICAS
“Consideran el hidrógeno verde como esencial para man-
tenerse como grandes potencias energéticas y conservar 

-
les disminuya”, observa. El hidrógeno verde, fabricado a 
partir de electricidad renovable, todavía no es comercial-
mente viable y su desarrollo puede tomar varios años.

Actualmente representa menos del 1 por ciento de la 
producción total de hidrógeno. Contrariamente al pro-
ducido a partir de combustibles fósiles contaminantes, 
el hidrógeno verde se obtiene a partir del agua median-
te energías renovables como la eólica, la solar o la hi-
droeléctrica.

“Si la combustión de energías fósiles emite gases de 
efecto invernadero, el hidrógeno no libera más que vapor 
de agua. Con el tiempo debería usarse en sectores muy 
contaminantes como los transportes, la navegación o la 
siderurgia”, explica el experto.

LA MAYOR FÁBRICA DE HIDRÓGENO 
VERDE DEL PLANETA, EN EL PÉRSICO
El primer exportador de crudo del mundo, Arabia Saudita 
está construyendo la mayor fábrica de hidrógeno verde 
del planeta en Neom, una ciudad futurista que está le-
vantando a orillas del mar Rojo. La fábrica, valo-
rada en 8,400 millones de dólares, in-
tegrará energía solar y eólica para 
producir hasta 600 toneladas 
de hidrógeno verde de 

de 2026, 
según 

las autoridades.
-

viembre la conferencia de la ONU sobre el clima COP28, 
aprobó en julio una estrategia en materia de hidrógeno 
que busca situar al país entre los diez principales produc-
tores en 2031. “El hidrógeno será un carburante esencial 
para la transición energética”, asegura a la AFP Hanan 
Balalaa, directivo en el gigante petrolero emiratí ADNOC. 
“Emiratos está bien colocado para sacarle provecho”, 
agrega.

Sin embargo, Omán, lejos de sus vecinos en cuestión 
de energías fósiles, es el que va camino de convertirse en 
el sexto exportador mundial y primero de Oriente Medio 
antes de terminar la década, estimó la Agencia Interna-
cional de la Energía (AIE) en un informe publicado en 
junio.

“LÍDERES EN EXPORTACIÓN”
El sultanato quiere producir al menos un millón de tone-
ladas anuales de este combustible antes de 2030 y hasta 
8.5 millones de toneladas anuales para 2050, “lo que se-
ría superior a la demanda total de hidrógeno en Europa 
hoy en día”, según la AIE. El gabinete de auditoría De-
loitte considera que los países de Oriente Medio, con los 
del Golfo en cabeza, dominarán el mercado a corto plazo.

Incluso aunque se prevé que para 2050 el norte de 
África y Australia tengan el mayor potencial, los países 
del Golfo seguirán “líderes en exportación”, augura. 
Pero la apuesta por el hidrógeno verde no implica que 
Arabia Saudita o Emiratos Árabes Unidos reduzcan 
la ambición de sus industrias de hidrocarburos. 
Según los expertos, serán necesarios todavía 
varios años antes de que los países del 
Golfo puedan producir hidróge-
no verde de forma ren-
table. N
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“No tengo por 
qué ofrecer 
d i s c u l p a s ”, 
fue lo que dijo 

el presidente Andrés Manuel 
López Obrador (AMLO), luego 
de las críticas que recibió por, 
presuntamente, negarse a ha-
blar del caso de la desaparición 
de los 5 jóvenes en Lagos de 
Moreno, Jalisco, y en su lugar 
haber contado un chiste en su 
conferencia matutina del 16 de 
agosto. 

“Nada más aclarar eso, no 
tengo por qué ofrecer discul-
pas porque sencillamente fue 
un invento y estamos atendien-
do el tema lamentable del ase-
sinato de estos jóvenes pero 
vienen algunos aquí a buscar 
las podridas, y cuando no las 
encuentran, las inventan”, dijo. 

El presidente López Obrador 
utilizó la palabra “asesinato”, a 
pesar de que las autoridades 

que los jóvenes desaparecidos 
en Lagos de Moreno hayan sido 
localizados sin vida; el manda-
tario tampoco dio más detalles 
sobre esto. 

“Yo tengo principios e idea-
les, soy un hombre de senti-
mientos, no me puedo burlar 
del dolor”, @lopezobrador_ 

cuestionado por el caso de los 
cinco jóvenes desaparecidos 
en Lagos de Moreno, Jalisco. 
pic.twitter.com/LQ3dCY3Wvc

AMLO DICE “NO ESCUCHÓ” 
CUESTIONAMIENTOS 
SOBRE EL TEMA DE LAGOS 
DE MORENO 
Al iniciar su conferencia de este 
17 de agosto, el presidente 
López Obrador dijo que lo ocu-
rrido un día antes en el Salón 
Tesorería “dio pie a una burda 
manipulación” y explicó que al 

comunicadores empezaron a 
gritar y “no escuchó nada”, por 
eso contó un chiste. 

El presidente señaló que 
sin fundamento, lo atacaron 
diciendo que se había burla-
do cuando le preguntaron so-
bre los jóvenes desaparecidos 
en  los altos de Jalisco: “toda 
una mentira, una infamia. Ellos 
son capaces de todo, yo no, 
no somos iguales, yo tengo 
principios tengo ideales, soy 
un hombre de sentimientos, 
no me puedo burlar del dolor, 
de la desgracia de los demás, 
nunca lo he hecho”, dijo. 

Sobre la investigación por la 
desaparición de Diego Alberto 
Lara Santoyo, Roberto Cuéllar, 
Uriel Galván, Jaime Miranda y 
Dante Hernández, el presidente 
dijo que se está investigando y 
que es un caso que correspon-
de a la Fiscalía de Jalisco pero 
que la Secretaría de Seguridad 
y Protección Ciudada federal 
también está apoyando. 

Y que será la Fiscalía Gene-
ral de la República (FGR) la que 
decida si atrae, o no, el caso. 

“Sí están haciendo su tra-

bajo, es muy lamentable, muy 
triste estos que están suce-
diendo, hay varias hipótesis 
pero hay que esperar a que 
se avance más en la investiga-
ción, sí hay avances pero va-
mos a esperar”. 

¿QUÉ PASÓ EN LA 
CONFERENCIA DE AMLO 
DEL 16 DE AGOSTO? 
La frase de AMLO: “no ten-
go por qué ofrecer disculpas”, 
la dijo por lo ocurrido en su 
conferencia matutina del 16 
de agosto, cuando al terminar 
varios comunicadores comen-
zaron a cuestionarlo con gritos 
sobre diferentes temas. 

Entre las preguntas, varios 
le pidieron que comentara algo 
sobre la desaparición de los 5 
jóvenes en Lagos de Moreno, 
sin embargo, el presidente res-
pondió con un chiste y también 
felicitó a un periódico por su 
aniversario. 

El video de su reacción se 
compartió masivamente por 
redes sociales acusándolo de 
“burlarse” del caso y de que 
no le interesa el tema, por eso 
hoy el presidente López Obra-
dor aclaró que no escuchó los 
cuestionamientos sobre Lagos 
de Moreno, que fue un inven-
to y que por eso no se debe 
disculpar. 

LA DESAPARICIÓN DE 
LOS 5 JÓVENES EN 
LAGOS DE MORENO 
Este 17 de agosto, la Fiscalía 
de Jalisco informó que policías 
municipales de Lagos de Mo-
reno encontraron segmentos 
humanos calcinados de cuatro 

podría estar relacionado con la 
desaparición de los 5 jóvenes 
en ese mismo municipio. 

De acuerdo con la depen-
dencia, en el lugar fueron ha-
llados “lo que parecieran ser” 
restos óseos y cuatro cráneos 
con huellas de calcinación en 
su totalidad, sin poder determi-
nar rasgos físicos, edad o sexo.

Relacionado con el caso, 
ayer la Fiscalía aseguró otra 

Agua, donde se encontraron 
indicios como manchas hemá-
ticas y calzado “que hacen su-
poner” que los 5 jóvenes estu-
vieron ahí. 

FINCA FISCALIA JALISCO 
CASO DESAPARECIDOS 
LAGOS DE MORENO
En un comunicado, la Fiscalía 
aseguró que dicha información 
ya fue agregada a la carpeta de 
investigación, además de que 
los familiares de las víctimas 
han sido informados de todos 
los avances.

Diego Alberto Lara Santoyo, 
Roberto Cuéllar, Uriel Galván, 
Jaime Miranda y Dante Her-
nández fueron vistos por últi-
ma vez el pasado viernes 11 de 
agosto el Mirador San Miguel 
de Lagos de Moreno.
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EL PRESIDENTE AMLO COMENZÓ SU CONFE-
RENCIA DE HOY DICIENDO QUE NO SE BUR-
LÓ DEL CASO DE LA DESAPARICIÓN DE LOS 
5 JÓVENES EN LAGOS DE MORENO, JALIS-
CO, Y ASEGURÓ QUE ESTÁN APOYANDO EN 

LA INVESTIGACIÓN.
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